

Más de 2 mil asistentes participaron en las Ferias Provinciales de Educación Técnico Profesional de la Región de Valparaíso

Para dar cierre al mes en el que se celebra el Día de la Educación Técnico Profesional, Futuro Técnico Valparaíso, iniciativa liderada por la Seremi de Educación de la región de Valparaíso junto a Fundación Chile y Fundación Luksic, se realizó con éxito la última de las 4 ferias provinciales que se llevaron a cabo para conmemorar los 80 años desde la creación de la Dirección General de Enseñanza Profesional, lo que marcó el origen de esta modalidad educativa y reconoció su importancia para el desarrollo del país.

Esta última jornada realizada en la Plaza Llolleo de San Antonio, contó con la participación de la seremi de Educación, Romina Maragaño; la Delegada Presidencial Provincial de San Antonio; Caroline Sireau; la alcaldesa de San Antonio, Carolina Lizana; la coordinadora TP de la Seremi de Educación de la región, Verónica Leyton; el Jefe Provincial de Educación de San Antonio; Sergio Baeza, la coordinadora de redes territoriales EMTP de Fundación Chile, Vanessa Arévalo; y el coordinador territorial de Futuro Técnico Valparaíso, Enzo Molina; entre otras autoridades regionales, además de los directores, profesores y estudiantes de liceos técnico profesionales.

Anuncio Patrocinado



En las 4 jornadas los protagonistas fueron los más de 2 mil asistentes a las ferias y las 90 delegaciones de establecimientos educacionales que entregan Educación Técnico Profesional en la región, quienes estuvieron presentes por medio de diversas muestras en las que los colegios y liceos TP de cada provincia pudieron visibilizar las iniciativas

Más de 2 mil asistentes participaron en las Ferias Provinciales de Educación Técnico Profesional de la Región de Valparaíso

asociadas a las especialidades en las que se encuentran trabajando, acercando esta modalidad de estudio a la comunidad y relevando el impacto que tiene en el desarrollo productivo del país.

La seremi de Educación, Romina Maragaño, tras su recorrido por la última feria y los stands, señaló que “estamos muy contentos de poder celebrar estos 80 años en grande, por medio de las 4 ferias provinciales que dieron a conocer los distintos trabajos que realizan los establecimientos en la región. Hoy dimos cierre a esta celebración, donde ha sido importante recalcar que la Educación TP está en un momento clave, sabemos que durante estos 80 años ha contribuido con el desarrollo productivo del país y entregando oportunidades a los jóvenes, ya sea para seguir su trayectoria educativa o comenzar con la vida laboral. Hoy tenemos distintos desafíos que tienen que ver con cómo pensamos las distintas especialidades de forma sostenible, respetando el medio ambiente y de forma inclusiva, para así seguir potenciando esta importante modalidad de aprendizaje”.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, la coordinadora de redes territoriales TP de Fundación Chile, Vanessa Arévalo, destacó que “luego de un mes de mucho trabajo colaborativo con los liceos, autoridades y actores provinciales de la comunidad educativa TP, es muy satisfactorio ver los resultados y el éxito de estas ferias, donde además evidenciamos como se movilizan comunidades enteras en torno a esta celebración. Esto nos invita a seguir desafiándonos como Futuro

Más de 2 mil asistentes participaron en las Ferias Provinciales de Educación Técnico Profesional de la Región de Valparaíso

Técnico Valparaíso, para seguir fortaleciendo la educación TP y acercando este aprendizaje no sólo a las comunidades o a los sectores productivos, sino que también profundizando en las materias que se abarcan por especialidad para poder mejorar las trayectorias formativo-laborales de los estudiantes”.

Ivonne Laratro, coordinadora TP del Instituto Comercial de San Antonio, se refirió a la importancia de la educación técnica para el desarrollo de las provincias, señalando que “la educación TP hoy en día es muy demandada. Los trabajos en San Antonio hoy exigen a muchos técnicos profesionales y nosotros como educadores tenemos que saber preparar a los estudiantes para que sean capaces de desarrollar diversas competencias y habilidades de acuerdo a sus especialidades. Para los estudiantes la educación TP es el inicio de un camino en el que les entregamos las herramientas para salir a un mundo laboral competitivo y con grandes desafíos, los que año a año van cambiando con las nuevas tecnologías o innovaciones, para ello hay que estar preparados y seguir potenciando la formación técnica.”

En tanto, Jovanka Donoso, estudiante de 4º medio de la especialidad de refrigeración y climatización del Liceo Eugenia Subercaseaux de la comuna de Cartagena, destacó las ventajas que entrega ser TP, señalando que “ser técnico es una oportunidad, ya que nos abre puertas para un mundo laboral de forma inmediata, y poder elegir una especialidad a la cual dedicar nuestro aprendizaje. He podido aprender mucho, actualmente estoy en mi formación dual, donde estoy capacitándome en una empresa que tiene convenio con mi liceo y sé que si hago mi práctica bien hay oportunidades para encontrar trabajo. Esto además me permite aprender en situ, estoy una semana en la empresa y una semana en el colegio y puedo estar aplicando de forma inmediata el conocimiento que estoy adquiriendo, y eso me da seguridad para los trabajos que tendré que desarrollar en el futuro”.

La ceremonia de cierre contó además con la realización de diversos números folclóricos y presentaciones artísticas protagonizadas por los mismos estudiantes.

Cada feria fue visitada por cientos de personas quienes pudieron conocer las distintas especialidades que se imparten en cada una de las provincias, tener un acercamiento al trabajo que realizan las comunidades educativas y entender de mejor manera el rol de los técnicos en nuestra sociedad, reconociendo el esfuerzo que se hace para seguir potenciando esta forma de aprendizaje.

Actualmente en Chile existen 931 liceos técnico-profesionales a lo largo del país, el 37% de la matrícula total de 3º y 4º medio con poco más de 160.000 estudiantes; de ellos, un total de 89 establecimientos pertenecen a la Región de Valparaíso y todos forman parte de la Red

Más de 2 mil asistentes participaron en las Ferias Provinciales de Educación Técnico Profesional de la Región de Valparaíso

Futuro Técnico Valparaíso.

y tú, ¿qué opinas?